

CA1
EA
C31

External Affairs and International Trade Canada



Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
Min. des Affaires extérieures

SEP 1 1993

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

UNCLASSIFIED

NON CLASSIFIÉ

OTTAWA, August 23, 1993

OTTAWA, le 23 août 1993

CIRCULAR DOCUMENT

CIRCULAIRE ADMINISTRATIVE

Admin. No. 12/93 (MST)

Admin. n° 12/93 (MST)

**The MITNET external access facility
(DISA) and its authorization codes**

**Le dispositif d'accès externe du
MITNET (ADAS) et ses codes d'accès**

The Department is in the process of implementing its Multipurpose Integrated Telecommunications Network (MITNET) to provide consolidated communication facilities for mission communications. MITNET is the EAITC international digital communications network providing voice and data communications facilities between all EAITC missions and Headquarters.

Le Ministère procède actuellement à la mise en oeuvre du Réseau polyvalent intégré de communications (MITNET), afin de procurer aux missions des installations de communication unifiées. Le MITNET est le réseau international de communication numérique propre à AECEC; il assure la communication phonique et la communication de données entre l'ensemble des missions d'AECEC et l'Administration centrale.

2. As part of that implementation, most missions are also being provided with an off-mission access facility, termed Direct Inward System Access (DISA). Attached as an annex are the procedures for the use of DISA and the policy surrounding DISA security insofar as the Department is concerned.

2. Par la même occasion, le Ministère équipe aussi la plupart des missions d'un dispositif d'accès externe appelé Accès direct au système (ADAS). Vous trouvez en annexe les modalités régissant l'emploi de l'ADAS et la politique de sécurité du Ministère à cet égard.

3. This circular expires on July 31, 1994, but its contents will be published in the departmental *Manual of Communications*, EAIT 4(2).

3. La présente circulaire expire le 31 juillet 1994, mais son contenu sera publié dans le *Manuel des communications* du Ministère, AECE 4(2).

Le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Under-Secretary of State
for External Affairs

FOR INFORMATION

Deputy Ministers

À TITRE D'INFORMATION

Sous-ministres

FOR ACTION

Heads of Mission
Assistant Deputy Ministers
Directors General
Directors

POUR SUITE À DONNER

Chefs de mission
Sous-ministres adjoints
Directeurs généraux
Directeurs